

Medienmitteilung der NEUE HEIMAT TIROL

Spatenstich für das „Haus der Kinder“ in Umhausen

UMHAUSEN (04.09.25). Die NEUE HEIMAT TIROL (NHT) ist nicht nur der größte gemeinnützige Wohnbauunternehmer in Tirol, sondern auch ein verlässlicher Partner für kommunale Infrastrukturprojekte. In der Gemeinde Umhausen fiel nun der Startschuss für das „Haus der Kinder“. Bis zum Frühjahr 2027 entstehen hier Kindergarten und Kinderkrippe unter einem Dach. Die Abwicklung erfolgt durch die „ARGE Haus der Kinder – Umhausen AUERBAU, NEUE HEIMAT TIROL“. Die Baukosten betragen rund 7,5 Mio. Euro.

Gemeinde Umhausen investiert 7,5 Mio.

„Das neue Haus der Kinder ist ein echter Quantensprung für die Betreuung unserer kleinsten Gemeindeglieder:innen“, freut sich **Bürgermeister Jakob Wolf**: „Die neuen Einrichtung bietet für bis zu 188 Kinder einen Betreuungsplatz.“ Für **Landeshauptmann Anton Mattle** steht fest: „Kinder sind die Zukunft! Umhausen zeigt einmal mehr, wie moderne Kinderbetreuung in Tirol aussehen kann – gerade im Hinblick auf das Recht auf Kinderbildung und Kinderbetreuung setzen wir einen klaren Fokus in Richtung Zukunft.“

Das Projekt entsteht auf einem gemeindeeigenen Grundstück nach den Plänen des renommierten Architekturbüros DIN A4. Die Kinderkrippe mit vier Gruppen ist dabei im Erdgeschoß, der Kindergarten mit sieben Gruppen im Obergeschoß untergebracht. Helle Räume, großzügige Freibereiche und ein durchgängiges Kneipp-Gesundheitskonzept mit Sprudelzonen in den Aufenthaltsräumen und Bewegungslandschaften in den Außenbereichen sorgen für ein besonders kindgerechtes Umfeld. Eine eigene Bring- und Abholzone erleichtert den Alltag für Familien.

Regionales Leuchtturmprojekt

„Wir haben bereits einige Kinderbetreuungseinrichtungen im Auftrag der Tiroler Gemeinden umgesetzt. Das Haus der Kinder in Umhausen setzt aber neue Maßstäbe und wir freuen uns, dass wir bei diesem Leuchtturmprojekt dabei sind“, betont **NHT-Geschäftsführer Johannes Tratter**.

„Das Projekt setzt auf regionale Ressourcen und nachhaltige Bauweise und vereint moderne Technik mit durchdachter Architektur. Das ‚Haus der Kinder‘ wird damit zu einem Vorzeigeprojekt für innovative und zukunftsorientierte Infrastruktur in Umhausen und darüber hinaus“, freut sich **Stefan Auer, Geschäftsführer der Firma Auer Bau**.

Die Ausfertigung erfolgt in massivem Beton mit Zuschlagstoffen aus dem Gemeindegebiet von Umhausen und einem Holzaufbau. Technisch ist das Gebäude mit einer Luftwärmepumpe, Lüftungsanlage inkl. Wärmerückgewinnung und einer PV-Anlage auf dem modernsten Stand.

Bildunterschrift (Fotonachweis: NHT/Franz Preschern):

Spatenstich für das Haus der Kinder in Umhausen mit (v.li.) Architekt Conrad Messner, Auerbau-GF Stefan Auer, 1. Bgm-Stv. Helmut Falkner, NHT-GF Johannes Tratter, LH-Stv. Philip Wohlgemuth, LH Anton Mattle, Bürgermeister Jakob Wolf und 2. Bgm-Stv. Michael Kapferer.

Für weitere Informationen:

Mag. Johannes Tratter
Geschäftsführer NEUE HEIMAT TIROL
Tel.: 0512 3330 101
E-Mail: tratter@nht.co.at
www.neueheimat.tirol